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Д е к а б р ь  2 0 1 9  г. 

 

2 декабря "Зенит" играл в Питере долгожданный матч со "Спартаком", возглавляемым 

Тедеско. В первом тайме "Зенит" играл с явным преимуществом, но забил только один гол. 

Удар головой Дзюбы вратарь Максименко отбил, но неудачно - мяч попал в колено 

спартаковцу Кутепову, а от него влетел в ворота. Был засчитан автогол. 

А в самом начале второго тайма (на 49-й минуте) судья удалил с поля за вторую 

жёлтую Оздоева, и "Зенит" остался в меньшинстве. "Спартак" встрепенулся и навалился. Но 

сделать ничего не смог. Более того, в конце игры вышедший на замену Ерохин не забил гол из 

убойной позиции. Вратарь "Зенита" Михаил Кержаков был признан лучшим игроком матча, 

хотя чудес он не творил. Я бы таковым Сантоса назвал. Разрыв в таблице между "Зенитом" и 

"Спартаком" составил 20 очков, что ТВ эксперт Андрей Тихонов назвал катастрофой. 

Перед игрой "Зенит" - "Спартак" играли идущий вторым за "Зенитом" "Локомотив" и 

"Динамо". Динамовцы неожиданно легко выиграли 2:1, а могли бы и ещё несколько голов 

забить. И следующую игру они проводят как раз в Питере с "Зенитом". 

Наша внучка Арина вчера утром горько расплакалась. 

- Бабушка сказала, что приедет в декабре. Декабрь уже наступил, а она не приехала! 

Не объяснили ей заранее, что в декабре не значит первого декабря... 

А у нас снег выпал по щиколотку. Но, скорее всего, растает ещё. На лёд, однако, 

запретили выходить до 15 января.  

3 декабря пришлось препираться с Маманой по поводу смысла некоторых русских и 

грузинских слов. Возможно, моя излишняя щепетильность тормозит дело. 

Алексей Макаров из Мемориала прорезался наконец-то, честно признавшись, что он, 

скорее всего, просто пропустил моё письмо "в суматохе перед учебным годом". Возможно, 

что он и не читал его вовсе, т.к. вопросы, которые я ему задавал в том письме, так и остались 

висеть в воздухе. Попробую их снова задать. 

Ближайшие конкуренты  "Зенита", которые могли хотя бы обойти отставший на восемь 

очков "Локомотив", сами вчера очки потеряли: ЦСКА продул "Арсеналу" 0:1, а "Краснодар" 

не смог справиться с аутсайдером "Тамбовом" (0:0). Так что совсем интрига пропала с 

российским чемпионством. 
4 декабря от Савловского узнали, что Саша Алейников умер. Первым из 

одноклассников. Но он давно уже совсем плох был.    

Макаров опять затих, и не пишет, и не звонит. Попросил Юлю Е. попробовать с ним в 

Москве связаться. 

6 декабря Юля Е. прислала мне фото с Юстой Всехсвятской (в центре), сделанное в 

Турции в 2002 году. 

8 декабря. "Зенит" проводил последнюю в этом году игру первенства РПЛ с "Динамо" 

дома 6-го декабря. Динамовцы, сменив Хохлова на Новикова, существенно улучшили игру и 

считались командой, способной тормознуть "Зенит". Не тут-то, однако, было. "Зенит" 

спокойно и уверенно одержал победу с крупным счётом 3:0, забив все голы уже в первом 

тайме (Азмун Иванович Дзюба), а Артём единолично возглавил список бомбардиров РПЛ с 

одиннадцатью голами и остался первым по системе "гол плюс пас" (9 голевых передач). 

Шедший вторым "Локомотив" неожиданно продул "Арсеналу" 0:4, а "Краснодар" с 

ЦСКА сыграли вничью 1:1, и отрыв "Зенита" от второго места, на которое перешёл 

"Краснодар", составил уже  рекордные 10 очков.  

В опусе "Так говорил Богомолов" мне понравились пока только "Сказка для Ани" 

(очень даже) и "Слепые дети на пляже под Одессой" (без названия на самом деле).  А сама 

книга мне больше всего произведения Петрушевской напомнила.                                                                                              
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Юля Е. с Юстой в Турции, 2002 г. 

 

9 декабря. Вчера в последнем матче первенства РПЛ нынешнего года несчастный 

"Спартак" с бедным Тедеско играл в Москве с "Ростовом" и с треском проиграл 1:4 при том, 

что Эвелин Попов не забил пенальти в конце первого тайма при счёте 1:0, и штанга была у 

ворот "Спартака".  В результате "Ростов" сравнялся по числу очков с ЦСКА и "Локомотивом" 

и расположился на третьем месте.  

Пресса, однако, больше уделяла внимания спартаковским и примкнувшим к ним 

прочим  фанатам, демонстративно уходившим с трибун в знак протеста против действий 

омоновцев, которые я в этот раз поддержал. А протест фанатов наглядно показал, что сам 

футбол им не шибко-то и интересен, им важнее себя показать, кричалки поскандировать, 

дыма напустить, поматериться и подраться. Ушли, и лучше бы не возвращались. А с 

силовиками биться не на футболе, а на митингах надо, когда полиция мирных жителей 

дубинками лупцует. 

Сегодня мы с Сашулей ездили на Никольское кладбище Александро-Невской Лавры 

помянуть отца Ианнуария в день его рождения. Первоначально собирались ехать с Ларисой 

Зеленковой на её машине, но у неё сменщица на работе заболела, и мы поехали вдвоём на 

общественном транспорте. В очередной раз кладбище поразило меня своим неухоженным 

видом: заброшенные, заросшие могилы, покосившиеся или вовсе поверженные памятники, а 

мест для сбора мусора нет. Ничего подобного за границей не видывал... Подруга 

Плескачевского Людочка Карпова, душеприказчица Димули, якобы, на обратном пути 

мельком повстречалась, но она мимо промчалась не узнанной нами сразу. 

 

И сегодня же  стало известно ожидаемое, но замалчиваемое (от некоторого неудобства) 

решение ВАДА (Мирового Антидопингого Агенства) об отстранении России на 4 года от 

международных спортивных соревнований. Наши даже отмазку за допинг не сумели как 

следует сочинить. Халтурщики во всём! И при всём этом - ни стыда, ни совести, как с гуся 

вода! Так и надо россиянам, а то расхорохорились совсем, жулики наглые. Боюсь, правда, что 

их не проймёшь ничем. 

11 декабря. Вот и закончились мои футбольные страдания. "Зенит" крупно проиграл в 

Лиссабоне "Бенфике" 0:3, играя почти половину второго тайма в меньшинстве, а "Лион" 

сыграл вничью 2:2 с "Лейпцигом", проигрывая поначалу 0:2. В результате "Зенит" даже в 

Лигу Европы не попал, чего от него никто не ожидал.  
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Соперники оказались сильнее, хотя и не повезло где-то (Иванович по мячу не попал в 

своей штрафной, а Сантосу попал в руку, пенальти, вторая жёлтая, удаление Сантоса, автогол 

Азмуна), но и "Зенит" первый раз в створ попал на лишь 77-й минуте, а статистические 

показатели были по всем параметрам хуже, так что на невезение много не спишешь. 

Пришлось "Зениту" присоединиться к уже выбывшим из еврокубков "Локомотиву" и ЦСКА. 

Остался шанс только у "Краснодара", которому нужно выиграть в гостях у "Хетафе", но вряд 

ли это произойдёт.   

13 декабря. Последние игры российских футбольных клубов в еврокубках только 

добавили позора: "Локомотив" безропотно проиграл мадридскому "Атлетико" 0:2, 

"Краснодар" - "Хетафе" 0:3, только уже вылетевший из Лиги Европы ЦСКА выиграл 1:0 у 

занимающего последнее (!) место в чемпионате "Эспаньола", но выигравшего группу ЛЕ. Так 

что ни один российский клуб в еврокубки не попал впервые за много лет. 

Юля Е. до Макарова добралась и узнала, что он до 16-го в командировке, а мне не 

ответил ни по е-майлу, ни по телефону по причине уж не знаю даже какой. Простой 

невоспитанности, похоже. Тоже мне правозащитник дремучий. 
16 декабря я разошёлся с Маманой. Неэффективными для меня эти занятия оказались, 

и уровень её для меня низковат, и в город на маршрутке мотаться надоело, и платить ещё за 

это надо. А в "Буквоеде" я купил грузинскую грамматику и словарь, и этого мне хватит для 

задуманного перевода моих "Записок" на грузинский язык. Мамана же и сама от меня уже 

устала, от моих требований и споров с ней. 

 

Письмо Олега Румянцева мне и коллегам по Пленуму "Физфак66" от 16 декабря 

2019 г.  

Тема: Университетская (И станут Шушары) 

При этом направляю материалы «Новой газеты» для ознакомления участников Пленума. 

Обращаю внимание товарищей на планы капиталистов-мироедов по окончательному уничтожению 

нашей  альма-матер. Общаги на Добролюбова и Мытне уже уничтожили, физфака в Питере давно  нет. Теперь, 

прикрываясь созданием «нового оксфорда»,  собираются отчуждать здания СПбГУ (ЛГУ). И все для  

катапультирования в светлое технологическое будущее из района деревни Шушары. Эдакое Питерское 

Сколково, только масштабы финансовой бутафории несопоставимы. И потери. Это как понимать, товарищи? 

Не кажется ли участникам Пленума, что идея о переводе университета была пролоббирована ближними 

боярами Большого Пу, которые впоследствии просто заберут себе все эти прекрасные здания в центре 

Петербурга, как-то их переоборудуют и перепрофилируют. Допускаю, что Солнцеликий примет соломоново 

решение: Двенадцать коллегий оставит как ректорат и мемориал  о днях проректорства. 

 С физфаковским приветом 

                                                     ОЛЕГЪ (ВАСИЛИЧЪ) 

 

Мой ответ ему в тот же день. 

Привет, Олегъ! 

А как же иначе-то может быть? 

Ваш рыболов-любитель,  

который в напоминание о своём существовании рекомендует заглянуть на сайт a.namgaladze.tripod.com, 

где выложены последние главы его "Записок" за январь-ноябрь 2019 г. 

 

Письмо Киселёва в тот же день 

Василичъ! 

Спасибо за послание. Без лексики Баркова реагировать на происходящее просто невозможно. Власть понимает, 

что надо что-то делать, но что именно - она понять не в состоянии. В пример приходят годы президентства тов. 

Медведева, который запомнился только тем, что за 5 (пять!) лет сумел только переименовать милицию в 

полицию и сдвинуть на час время, да и то не в ту сторону, так что это деяние пришлось отменять его преемнику. 

Так и здесь: надо как-то улучшать ситуёвину, но никто не знает как. А у специалистов спрашивать страшно. Да 

их ещё и поискать придётся, так как те, кто не свалил, забились в глухие норки и не высовываются. 

В общем, уже не детей, а внуков жалко, так как идея с переводом Универа в Шушары неминуемо 

обернётся гибелью Петербургского Университета. И возродить его уже не удастся. В Шушарах появится 

общеобразовательный техникум, при строительстве которого разворуют сотни миллиардов, а в Питере останутся 

руины  СПбГУ, на которых можно выбивать надпись: "В этих стенах когда-то учились студенты Петербургского 



Записки рыболова-любителя. Глава 906. Декабрь 2019 г. 

(Ленинградского) Университета и преподавали их профессора". Вечная память Университету! 

P.S. А я-то всё гадал, почему это так стремительно строили метро именно в Шушары? 

Твой Вит 

 

Мой ответ ему в тот же день 

Вит! 

Позволь с тобой не согласиться. Власть прекрасно понимает, что именно надо делать. Надо хапнуть 

побольше бюджетных средств на благие якобы цели и разворовать их, как это всегда и делалось. А по дороге и 

остатки исторические растащить по своим карманам. Ничего нового. 

Рыболов-любитель. 

 

Ответ Киселёва в тот же день 

Уважаемый Рыболов! 

А я что написал про миллиарды? Ты просто не очень внимательно просмотрел мою трепотню. 

              Вит Кис 

 

Мой ответ ему от 17 декабря 

По крайней мере, мы оба согласны в том, что разворуют. Я же хотел только подчеркнуть, что у власти 

понимание того, что надо делать, имеется, и оно обычное для них. Это для них и означает - улучшать ситуёвину. 

Рыболов 

 

Письмо Виталия Сироты в тот же день 

Привет, друзья, 

приятно читать Ваши тексты. Приятно чувствовать ваш темперамент. Проект "Шушары" понятен и по-

своему красив своей масштабностью и смелостью, Есть положительное: пока они заняты этим делом, им будет 

не до нас, 

Ваш В.Сирота 

 

Мой ответ ему в тот же день 

Согласен насчёт положительного. 

ААН 

 

Вечером 17 декабря Сашуля улетела во Франкфурт за Ваней и Ариной, а я позвонил 

Андрюшке с предложением принять Любу в гости, пока я один. Он обещал подумать. 

Этим же вечером я долго общался в магазине "Рыбалка" (на втором этаже деревяшки у 

вокзала) со знакомым мне профессионалом рыбной ловли Сергеем Анатольевичем по поводу 

зимней палатки и правильных удочек для ловли корюшки. Палатку заказал и удочки купил. 

Осталось только льда дождаться в текущем дождливом декабре. 
22 декабря. Вот уже пять дней, как Сашуля гостит в Мёрфельдене, а я опекаю Любу у 

нас дома. Сашуля с Митей и старшими детьми побывала на "Щелкунчике" в соседнем 

городке, по дороге, зацепив слегка девушку на Т-образном перекрёстке, отчего Митя очень 

расстроился вдобавок к свои переживаниям по поводу нерадивых аспиранток. Но всё 

обошлось, к счастью. Балет понравился Ване, и он расспрашивал бабушку про сюжетное 

содержание каждого танца, а Арина под конец устала. И ей мыши понравились больше, чем 

снежинки. Сегодня Сашуля с Митей и Ваней идут в Штёдель на выставку Ван Гога. 

С Любой я тренирую своё терпение по поводу её забывчивости. В целом же мы живём 

дружно. 

С кафедры физики Земли прислали множество фотографий о юбилейной встрече, и я 

решил одну добавить, где я в обнимку с Олегом Трошичевым и Колей Цыганенко. 
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Нина Коренькова в связи с очередным ухудшением состояния Юры позвонила на 

всякий случай, чтобы потом не забыть поздравить нас с Новым годом. В очередной раз 

похвалила нашу дочь Ирину, которая лечит Юру лучше его штатных врачей. 

А я послал поздравительное письмо Юле Е. с юбилеем мужа и зимним 

солнцестоянием. 

 
Здравствуйте, Юля! 

Передайте, пожалуйста, мои поздравления Вашему мужу с наступающим полувековым юбилеем. Желаю 

ему всех благ. 

Поздравляю также Ваше семейство с днём зимнего солнцестояния. Завтра светлое время начнёт 

увеличиваться. Как говорит пословица, солнце на лето, зима на мороз. 

Ваш ААН 

 

Ответ Юли Е. на мои поздравления от 22 декабря 2019 г. 
Уважаемый Александр Андреевич, 

большое спасибо за поздравление Саши с днем рождения! Он передает Вам благодарность и добрые 

пожелания Вам и Вашей семье. 

В свою очередь поздравляю Вас с днем зимнего солнцестояния. Говорят, в это время можно строить 

планы и они будут обязательно реализованы. Судя по прогнозу, к концу месяца должно быть похолодание и 

снег, так что Ваши внуки вволю смогут поиграть на снежных горках. 

Желаю Вам крепкого здоровья и отличного настроения. а также успешной зимней рыбалки. 

С уважением, Юлия, и моя семья. 

 

25 декабря. Вчера вечером позвонил мне Сергей Анатольевич из "Рыбалки" у вокзала 

и сообщил, что палатка доставлена, и я могу её забрать. А я как раз только закончил 

снаряжать зимние удочки (блеснилки безосевые с мормышками), с трудом возясь с тонкой 

(0,17 мм в диаметре) лесой, делая и удерживая нужные петли.  

Снял деньги в банкомате и помчался в "Рыбалку", чтобы там оставить палатку, а не 

делать лишний круг за машиной на дачу. Анатольич (буду так его именовать в письменном 

тексте для краткости) показал мне как правильно устанавливать и складывать палатку, 

которая мне очень понравилась. Потом я консультировался у него  по наживкам и подкормке 

для корюшки и продемонстрировал на своём ноутбуке видео ролики про вылавливание сёмги 

и плавание аквалангистов по дну Кольского залива. 

Но наибольшее впечатление на Анатольича произвёл первый томик моих "Записок", 

который я подарил ему с надписью "Рыболову- профессионалу от автора - рыболова-

любителя". Договорились продолжить общение. Осталось только льда дождаться. 

 

Сегодня на смену Любе, которую забирает Андрюшка, из Франкфурта прилетают 

Сашуля с Ваней и Ариной. С завтрашнего дня обещают понижение температуры, а пока идёт 

дождь, я даже с палками утром не пошёл. 
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26 декабря. Вчера я встретил Сашулю с внуками в Пулково. Рейс задержался почти на 

час во Франкфурте, но дети были веселы, и сникли только в такси, когда водитель повёз нас 

через город, чтобы показать иллюминацию. Арина сразу уснула, а Ваню укачало, и его 

стошнило, после чего, правда, он сразу повеселел. 

Сегодня от Вани услышал его первый для меня немецкий возглас - "О, майн гот!". На 

детской площадке он азартно разбивал на куски смёрзшиеся сугробики не растаявшего снега, 

и вместе с Ариной они гоняли и топтали эти куски. Дома они играют в компьютерные игры и 

много рисуют, а также просто бесятся. За погодой Ваня, как обычно, тщательно следит по 

интернету, предпочитая немецкие прогнозы российским. 

28 декабря.  

Письмо Ларисы Нечинской от 28 декабря 2020 года. 
Здравствуйте, Александр! Прошу Вашего разрешения разместить Ваш цикл "Записки рыболова-

любителя" (целиком или частично, по согласованию с Вами) на некоммерческом историческом портале 

Мемуарист www.memuarist.com со ссылкой на источник — например, на Вашу страницу на Прозе.  

Этот проект создан моим мужем Николаем Грипишиным в 2012 году. 

Каждое событие при публикации получает привязку к дате и к месту на карте. 

Мы сами размещаем все тексты. При этом авторы тоже имеют такую возможность и полный доступ к 

своему аккаунту. 

Участие в проекте бесплатное. 

Мы постоянно рекламируем авторов для нашей аудитории в соцсетях, которая сейчас составляет более 

30000 человек. Обсуждение текстов происходит там же, т.к. на портале комментарии не предусмотрены. 

Приглашаю Вас к диалогу по поводу моего предложения. 

 

Я ответил ей в тот же день 
Здравствуйте, Лариса! 

Разумеется, я разрешаю вам использовать мои "Записки рыболова-любителя" в любом объёме со 

ссылкой на первоисточник http://a.namgaladze.tripod.com , где содержатся фотографии, отсутствующие на моей 

странице на Прозе.Ру. Все мои фотоальбомы хранились на anamgaladze на Яндекс.Фотках , затем они были 

перемещены на Яндекс.Диск, и оттуда они пропали. Возможно, я просто не сумел их найти, или они были 

уничтожены за давностью. 

С удовольствием побеседую с Вами на любую тему, касающуюся моих Записок. 

Ваш ААН 

 

29 декабря. Вчера Сашуля с Ваней и Ариной ездили в Театр Музкомедии на спектакль 

"Однажды под Новый год". Все остались довольны. А вот некоторые фотографии, сделанные 

там Сашулей. 

 

           
 

http://www.memuarist.com/
http://www/
https://fotki.yandex.ru/users/anamgaladze
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31 декабря. Вот и подошёл к концу 2019-й год. В его завершение Золотов переслал 

мне отрицательный отзыв из РФФИ на нашу заявку на грант. Первый рецензент оценил её с 

некоторыми замечаниями как положительную. Второй же прислал просто ругательный отзыв, 

напомнивший мне Лёню Лазутина, на дух меня не переносившего. В своём новогоднем 

поздравлении мурманским коллегам я написал: "...А про грант РФФИ и спорить-то неохота с 

учётом замечаний из JGR по поводу нашей статьи с использованием UAM-TM вместо UAM-

TT". Там это только и отмечалось как недостаток. 

Вообще же прошедший год ознаменовался для меня большим количеством огорчений: 

Серёга Черноус умер; новый ноутбук в Германии грохнулся; ни одной сёмги не поймал; одну 

из двух статей в "Атмосфере" отклонили; с Алексеем Макаровым из "Мемориала" не удалось 

пообщаться; Елена Мошко затихла; грибов мало набрал в Малышево и на 21-м километре; 

машину на выезде из гаража повредил; новым спиннингом в Шипучке ни одной рыбины не 

поймал; Жорка Пронько умер; с Мананой занятия не получились; Богомолова еле дочитал с 

большим разочарованием; до самого Нового года не то что на лёд не выходил, вообще зимы 

не видел. 

Но были, конечно, и приятные моменты: Ваня, Арина и Марика в первую очередь, 

разумеется; леса и лесопарки в окрестностях Мёрфельдена и Вальдорфа; Юля Е. оказалась 

многолетней читательницей моих "Записок рыболова-любителя"; новые водительские права 

получил; гараж в Мурманске очистил от барахла; старые ворота перед ним уложил на землю; 

Миша женился; в Разливе с внуками купались; за грибами удачно походил по лесу у дороги к 

Шалашу; с рыболовом-профессионалом Сергеем Анатольевичем познакомился; Гия Лериевич 

в Тбилиси пригласил; Кембриджское научное издательство предложило заявиться к ним на 

монографию; необходимые для этого разрешения на переиздание своих статей получил, и 

само заявление составил; Лариса Нечинская попросила разрешения на публикацию моих 

"Записок" на портале Мемуарист ( www.memuarist.com). С помощью Фёдора Строганова из 

Яндекс.Поддержки разыскал перенесённые на Яндекс.Диск "Мои фотки" и фотоальбомы 

вместе с позабытым аккаунтом anamgaladze@yandex.ru. 

 

Поздравительное новогоднее письмо из Парижа от Олега Румянцева. 
 
Дорогие товарищи и друзья, участники исторического Пленума 1961-1966 гг! 

Уходит в прошлое 2019г. И в этот самый Новый год – в этот момент единения за столом всех граждан 

РФ – меня закинуло в витрину европейского капитализма, в город Париж.   

Информирую товарищей, что сейчас трудовой Париж живет плохо, почти без метро и электричек. На 

линиях автобусов от 30 до 50% машин. Как что будет работать решает объединенный профсоюзный стачком. 

Каждый день  на специальном сайте объявляют, как будет ходить транспорт, какие линии метро закрыты 

полностью, какие – частично. То же касается и электричек. Поезда в Англию под Ла-Маншем отменены. Ходит 

регулярно только первая линия метро, поскольку она без машинистов (может, роботы и есть выход для 

 глобализованной олигархической стадии  капитализма?). 

http://www.memuarist.com/
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25 декабря объявили «черное Рождество». Транспорт, кроме автобусов, не  ходил. Основная масса 

людей живет в пригороде, вечером домой попасть не может, утром на работу не уехать. Поэтому на работе 

организуют спальные места (сбылась мечта товарища Троцкого о трудовых армиях). Бастуют с разной 

периодичностью все: медсестры, учителя, полицейские, балет (опера закрыта с 5 декабря), музеи, работники 

метро, бассейнов, лицеисты и пр. 

В общем, товарищи, как характеризовал такую ситуацию великий Ульянов: «Верхи (французские) не 

могут…, а низы (французские) не хотят…» Ситуация напоминает период двоевластия в России летом 1917г. 

Осталось электричество давать по расписанию и ввести талоны на бензин. И вот в такое будущее нас зовут 

либеральные сладкопевцы и министры-капиталисты? Хорошо хоть Солнцеликий иногда одергивает зарвавшихся 

олигархов-мироедов. 

А вся анархия из-за повышения пенсионного возраста с 62 до 64 лет (для женщин – аналогично, не зря 

же они боролись за гендерное равенство). Френчи считают, что этим из них выжали последние жизненные соки. 

Прошел пешком до Елисейских полей посмотреть иллюминацию. Туристов мало, одни местные арабы 

толпами. Мэрия Парижа и транспорт объявили, что не добрали в декабре 50% выручки.  А кто поедет 

любоваться закрытыми музеями, до которых не добраться? 

Но народ как-то приспосабливается, продуктов хватает, погода солнечная. Несколько удивляет, что 

сразу после Рождества все дружно выкидывают елки. Новый год у френчей ассоциируется только с часами. Мне 

повезло, что встречу Новый год два раза с интервалом в 2 часа. 

Так что с наступающим! Здоровья и поменьше неприятностей и суеты на остатке земного пути. 

С неизменным физфаковским приветом 

                                                                                   ОЛЕГЪ 

 

Ну, про плохую жизнь трудового Парижа мне ещё Слава Ляцкий рассказывал в начале 

90-х годов, когда первый раз туда в командировку съездил. Да и Румянцев повторяется. 
 

Ответ Фёдора Строганова на мою благодарность за восстановление утерянных 

"Моих фоток" перед самым Новым годом 

 
Здравствуйте, Александр! 

Очень-очень рад, что все получилось найти. Спасибо, что сообщили, теперь мы спокойны.  

Счастливого вам Нового года под небом героического Санкт-Петербурга/Ленинграда! Желаем вам 366 

счастливых дней, праздничного настроения и вкуснейших мандаринов! 

 

 

 

 

 

 

 


